



## Desconfianza, genera integrantes del gabinete de Sheinbaum: PRD



El anuncio sobre los seis primeros integrantes confirmados del gabinete de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, no genera confianza, porque se trata de perfiles que también actuaron en el gobierno saliente, consideró la vicecoordinadora de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Elizabeth Pérez.

Manifestó que el nombrado siguiente secretario de Economía y excanceler, Marcelo Ebrard; así como la extitular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy, dejaron en claro cómo proceden y cuáles son sus resultados, con su respectivo desempeño en las administraciones federal y capitalina.

“No se espera absolutamente nada propositivo ni de carácter estadista, al contrario, siempre se espera sumisión absoluta a los objetivos electoreros que ya surtieron sus primeros triunfos en este proceso electoral”, advirtió.

De modo que no se espera un cambio en el estilo ni la línea de gobierno con la virtual Presidenta, dijo.

“No se está planteando nada novedoso (...), no será un nuevo gobierno, además la misma Presidenta electa lo ha dicho y lo ha manifestado muy bien, es una continuidad de lo que inició en este proceso y hoy se nota. Así que lo que me queda claro es que los grandes problemas de este país, como la seguridad, el acceso al agua, el cuidado del medio ambiente, el hecho de dar transparencia se la función pública y el ataque a la corrupción no son prioridades”, expresó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/6/20/desconfianza-genera-integrantes-del-gabinete-de-sheinbaum-prd-644836.html>